



Inmunización contra el COVID-19

Con cita previa, centro de vacunación en la UCR recibe a personas de cualquier parte del país

Laura Rodríguez Rodríguez

Las personas interesadas primero se deben registrar en el centro de información para ingresar a la lista

19 NOV 2021 Salud

El centro de vacunación de la Caja Costarricense de Seguro Social (CCSS), ubicado en el comedor estudiantil (sede Rodrigo Facio) de la Universidad de Costa Rica (UCR), está recibiendo a personas de cualquier parte del país que deseen vacunarse contra el COVID-19 y que aún no tienen su primera dosis. **Eso sí, es con cita previa.**

Las y los interesados primero deberán ir de manera presencial hasta el centro de información (alojado en el mismo comedor estudiantil) para dar sus datos y ser parte del registro. **En este proceso es indispensable que lleven su cédula y solo la persona interesada puede hacerlo.**

El horario es de lunes a jueves de **7:00 a. m. a 2:00 p. m.** Los viernes es de **7:00 a. m. a 1:00 p. m.** Después de dar sus datos, las personas deberán esperar a ser llamadas por parte de la CCSS para que se les asigne la cita y así puedan presentarse con el fin de recibir la primera vacuna.

“Con primeras dosis vamos a empezar el lunes 22 de noviembre con Oxford/AstraZeneca. La población a vacunar es entre los 18 a los 57 años. Las citas solamente se van a dar por llamada. Los usuarios pueden venir al centro de información, inscribirse en la lista de espera y nosotros los estaremos contactando. De momento, estamos recibiendo a usuarios de cualquier lugar del país”, afirmó Laura Chanto, enfermera del centro de vacunación de la CCSS en la UCR.

**En el siguiente mapa usted podrá ubicar el centro de vacunación y el centro de información de la CCSS en la UCR.
Ambos están en el mismo lugar.**

En cuanto a las segundas dosis, **estas continúan el mismo proceso y es mediante una cita previamente asignada**.

Si bien hubo un adelanto de la aplicación para las segundas dosis de AstraZéneca, las únicas personas que conservan el día de su cita para la siguiente aplicación son aquellas vacunadas en octubre. **Esto, porque ya tienen su esquema de ocho semanas y calza con la cita ya asignada**. Entonces, solo deben presentarse el día y hora que les corresponde.

“La Caja comunicó un adelanto para las segundas dosis con la vacuna de AstraZéneca. Las personas entre 18 a 57 años que fueron inmunizadas entre el **20 al 26 de septiembre** pueden aplicarse la segunda dosis del **15 al 21 de noviembre**, excepto las de octubre porque su esquema de ocho semana ya está completo y concuerda con la fecha de la cita ya dada para la segunda dosis”, recalcó Chanto.

Las vacunas con Pfizer conservan su esquema de doce semanas, así como su cita para la segunda dosis tal y como está indicado en su carné. En el caso de las personas mayores de 58 años y las embarazadas, **estas mantienen su esquema de vacunación de 21 días**.

Para el lunes 22 de noviembre, el centro de vacunación de la CCSS en la UCR tiene asignado 1 000 primeras dosis de AstraZéneca. **Las tercera dosis no se están aplicando en la UCR, solo en los centros hospitalarios y otras áreas aprobadas por la CCSS**.

Al 19 de noviembre de 2021, este centro de vacunación que corresponde al área de salud Carmen-Montes de Oca ha colocado de forma exitosa **más de 100 000 dosis**.

En dicho proceso han participado cerca de 100 estudiantes del Programa de Voluntariado de la UCR, con más de **1 491 participaciones estudiantiles** y casi **10 943 horas brindadas de manera *ad honorem***.

De acuerdo con la Rectoría de la Universidad de Costa Rica, el centro de vacunación acaba de aprobar una nueva prórroga, **por lo que se extenderá hasta el 30 de junio del 2022**.



Jenniffer Jiménez Córdoba

Periodista, Oficina de Divulgación e Información

Área de cobertura: ciencias de la salud

jennifer.jimenezcordoba@ucr.ac.cr

Etiquetas: [#centrovacunacion](#), [vacunacion](#), [ucr](#), [covid-19](#), [centro](#).